
La UEFA considera ”todas las
opciones”  para  terminar  la
Champions
La UEFA “contempla todas las opciones” sobre el calendario y
el formato de la Champions League, interrumpida a mediados de
marzo  por  la  pandemia  del  nuevo  coronavirus,  declaró  el
viernes la instancia europea, coincidiendo con informaciones
de la prensa que hablan de un posible cambio de sede de la
final prevista en Estambul.

“Contemplamos todas las opciones sobre el calendario y el
formato de la competición a través del grupo de trabajo que
comprende a clubes, ligas y federaciones nacionales”, dijo un
portavoz  de  la  UEFA,  señalando  que  una  posible  decisión
debería darse en la próxima reunión del Comité Ejecutivo, a
mediados de junio.

“No se ha tomado por ahora ninguna decisión, pero debería
darse en el Comex (Comité Ejecutivo de la UEFA) del 17 de
junio”, declaró.

La UEFA tuvo que suspender todas sus competiciones por la
pandemia. La Champions League estaba en la ronda de octavos de
final y el torneo no ha podido reanudarse hasta ahora.

Este sábado debía haberse disputado la final en Estambul, si
el calendario hubiera podido seguir su curso con normalidad.

En un artículo publicado el viernes, el New York Times infoma
que el lugar de la final podría ser modificado, citando a “una
persona cercana al asunto”.

El  prestigioso  diario  estadounidense  asegura  que  la  UEFA
considera “un cierto número de lugares como alternativa” y que
hay reuniones previstas con las instancias turcas.
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La  radio  española  Cadena  Cope  citó  como  posible  solución
alternativa Lisboa, mientras que Sky Italia habla de Alemania.

Según el New York Times, en el caso de que se cambie la sede,
Estambul  podría  recibir  como  compensación  el  derecho  a
albergar una futura final de la Champions.

En una reciente entrevista al diario portugués Record, el
presidente de la UEFA, Aleksander Ceferin, declaró que quería
terminar la edición 2019-2020 del máximo torneo europeo para
“finales de agosto”.

Esa posibilidad haría que las competiciones europeas deberían
reanudarse como tarde a principios de agosto, después de que
puedan finalizar las ligas nacionales que han decidido ir
regresando.

Según un documento de trabajo de la UEFA que la AFP pudo
consultar el pasado mes, la final de la Liga de Campeones
podría reprogramarse para el 29 de agosto.

La UIF ordena liberar cuentas
de Cruz Azul sólo para pagar
nómina
La Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) denunció y bloqueó
las  cuentas  de  Guillermo  Héctor  “Billy”  Álvarez  Cuevas,
presidente del Cruz Azul, su hermano José Alfredo y Víctor
Manuel Garcés Rojo, por “lavado de dinero” y delincuencia
organizada.

Fuentes federales confirmaron que este viernes la UIF ordenó
liberar algunas de las cuentas sólo para pagar la nómina de
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los trabajadores de la Cooperativa.

En su denuncia, la UIF señaló que Billy Álvarez, su hermano y
Víctor Garcés, ex presidente del club deportivo, desviaron
recursos de la Cooperativa Cruz Azul para transferirlos a sus
cuentas personales en el extranjero.

De  acuerdo  con  las  indagatorias,  “Billy”  Álvarez  realizó,
entre el 9 de julio de 2013 y el 23 de marzo de 2020,
transferencias a España, Estados Unidos y otros lugares, más
de mil 200 millones de pesos.

Que adquirió seis inmuebles en Miami, Florida; dos en Las
Vegas, Nevada; dos en Oklahoma y uno en Colorado.

La  UIF  también  detectó  que  José  Alfredo  Álvarez  y  Víctor
Garcés realizaron movimientos millonarios que no son acordes a
los ingresos obtenidos en la Cooperativa.

Listo  el  calendario  para
terminar la FA Cup
Tras el anuncio el jueves del regreso de la Premier League el
17 de junio próximo, la federación inglesa de futbol (FA)
anunció el calendario para terminar la Copa de Inglaterra,
incluida la final, el 1 de agosto.

Interrumpida por la crisis del nuevo coronavirus, la FA Cup se
reanudará si las condiciones sanitarias lo permiten el 27 y el
28 de junio con unos cuartos de final 100 por ciento Premier
League.

Las semifinales han sido programadas el 11 y el 12 de julio,
previas  a  esa  final  del  1  de  agosto,  que  suele  poner

https://sanluismatch.com.mx/listo-el-calendario-para-terminar-la-fa-cup/
https://sanluismatch.com.mx/listo-el-calendario-para-terminar-la-fa-cup/


conclusión  a  la  temporada  en  Inglaterra.

Eso significaría que el campeonato estaría ya terminado en esa
fecha y que las nueve jornadas restantes serían disputadas en
siete semanas.

La FA no precisa los lugares de los partidos y se plantearía
agruparlos en Wembley a puerta cerrada, pero la perspectiva de
encuentros en terreno neutral en cuartos y semifinales no
convence a los clubes.

En cuartos de final, el partido más atractivo, Leicester-
Chelsea, enfrenta a los equipos que ocupan la tercera y la
cuarta plaza actualmente en la Premier.

Sheffield United (7º) debe recibir a Arsenal (9º), mientras
que  los  dos  Manchester  juegan  como  visitantes:  City  en
Newcastle (13º) y United en el campo del último de la Premier,
Norwich.



Borussia  Dortmund  pierde  a
Haaland
El suizo Lucien Favre, director técnico del Borussia Dortmund,
informó este viernes que el joven Erling Braut Haaland se
perderá el partido de la jornada 29 de la Bundesliga ante el
Paderborn por una lesión en la rodilla.

El joven sensación del futbol alemán fue sustituido por el
estadounidense Giovanni Reyna al minuto 72 ante el Bayern
Múnich,  en  partido  correspondiente  a  la  fecha  28,  para
terminar con una actuación discreta.

Desde que llegó al conjunto negriamarillo, Haaland se volvió
un arma a la ofensiva, ya que registra 13 goles en 14 partidos
y tres asistencias, por lo que es una sensible baja para
Favre.

Del mismo modo, el Dortmund se quedará sin el mediocampista
sirio Mahmoud Dahoud hasta el final de la temporada, a causa
de una lesión en la rodilla de larga duración.

El  domingo,  los  pupilos  de  Favren  visitarán  al  modesto  y
necesitado  Paderborn,  que  marcha  en  la  última  posición,
escenario que luce como una oportunidad para reponerse tras la
derrota de 1-0 a manos de los bávaros.
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Cruz Azul, en riesgo de ser
desafiliado de la FMF
Aunque por el momento sólo se habla de investigación y cuentas
congeladas, Cruz Azul está en riesgo de ser desafiliado de la
Federación Mexicana de Futbol y la Liga MX.

El reglamento de Afiliación, Nombre y Sede de la Liga MX,
señala en el Artículo 66: Un Afiliado a la FMF perderá su
afiliación si “el Dueño y/o los directivos del club incurren
en actos delictivos o de dudosa reputación a juicio del Comité
Ejecutivo”.

Así que en todo caso en que se compruebe que Guillermo Álvarez
incurrió  en  una  falta,  podría  estar  despidiéndose  de  su
estatus  como  presidente  del  Cruz  Azul,  con  todas  las
consecuencias  que  puede  traer  al  club.

Hay que recordar que aunque se habla de que la investigación
de la Unidad de Inteligencia Financiera es contra Guillermo y
Alfredo Álvarez, además de Víctor Garcés, los dos últimos no
están  afiliados  a  la  Federación  Mexicana  de  Futbol,  pero
“Billy” Álvarez, sí.

Williams se plantea vender su
escudería de F1
Entre resultados deportivos decepcionantes y la crisis ligada
a la epidemia del Covid-19, el grupo automovilístico británico
Williams anunció que se plantea vender su escudería de Fórmula
1, que perdió a su principal patrocinador.
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El consejo de administración de Williams Grand-Prix Holding
(WGPH)  “pasa  revista  a  todas  las  opciones  estratégicas  a
disposición  de  la  sociedad,  incluida  la  cesión  de  una
participación mayoritaria en WGPH o una cesión total de la
sociedad”, explica WIlliams.

Las otras opciones planteadas son la entrada de un accionista
minoritario o un levantamiento de fondos, precisa todavía el
grupo.

Williams indica por otra parte que está en “conversaciones
preliminares” con “un pequeño número de interlocutores”.

La  escudería  de  Fórmula  1  anunció  también  la  ruptura  con
efecto inmediato de su relación con su principal socio ROKiT y
su principal patrocinador ROK Drinks.

El  año  2019  fue  difícil  para  la  escudería  de  Fórmula  1,
Williams anunció una pérdida operacional de 10 millones de
libras (12,2 millones de dólares) frente a un beneficio de 16
millones  de  libras  (19,6)  millones  de  dólares)  en  esa
actividad.

Los resultados de 2019 reflejan el declive reciente en nuestra
competitividad  en  las  actividades  de  Fórmula  1  y  las
reducciones  que  han  seguido  en  los  ingresos  de  derechos
comerciales”, explicó Mike O’Driscoll, presidente de Williams.

“Tras cuatro años de resultados sólidos en el campeonato de
F1, donde hemos obtenido dos terceras plazas y dos quintos
puestos, hemos tenido dos temporadas muy difíciles”, admitió,
cuando la crisis del coronavirus pone sombras a su futuro.

“La temporada 2020 de Fórmula 1 se ha visto, evidentemente,
perturbada  por  la  pandemia  del  Covid-19,  y  eso  tendrá  un
impacto en nuestros ingresos comerciales este año”, señaló
O’Driscoll.

Williams, por otra parte, ha colocado de una forma prolongada



a una gran parte de su personal en el sistema de desempleo
parcial del gobierno británico para atenuar los efectos de la
crisis.

Temporada  de  beisbol
arrancará en agosto
Luego de una reunión entre presidentes y dueños de las novenas
de la Liga Mexicana de Beisbol, se informó que el plan es
iniciar  la  temporada  2020  el  próximo  7  de  agosto.  Los
directivos  descartan  jugar  a  puerta  cerrada.

Tras un análisis de la situación, derivada de la contingencia
sanitaria que se enfrenta por la pandemia del covid-19, se
aprobó por unanimidad un calendario sin juegos interzonas, el
cual tendrá 48 juegos por equipo, un poco menos de la mitad de
lo habitual.

El fin de la temporada regular será el 1 de octubre y el
inicio de los playoffs comenzaría dos días después. La Liga
Mexicana de Beisbol señaló que en esta ocasión los playoffs se
ampliarán a 12 equipos participantes.

El inicio de la serie por el campeonato se tiene previsto para
el lunes 2 de noviembre.

Para un regreso exitoso, la oficina de la LMB desarrolló el
Plan Diamante para la reactivación de la temporada 2020, que
se  focaliza  en  la  seguridad  y  salud  de  los  aficionados,
jugadores y todos los actores involucrados en el desarrollo
cotidiano del juego, así como el personal de oficinas de la
LMB y sus clubes asociados”, señala la liga en un documento.
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La LMB explica que este plan se basó en lineamientos de otras
ligas deportivas a nivel mundial, así como a lineamientos de
prevención de la salud realizados por distintas instituciones.
“El Plan Diamante está siendo supervisado por las autoridades
de Salud Federal, que, en conjunto con la LMB, han realizado
un  trabajo  coordinado  y  exhaustivo  para  tener  la  mayor
información posible y derive en una toma de decisión”.

Reiteró que está descartado jugar a puerta cerrada.

La Liga de España reanudaría
el 11 de junio
La Liga Santander 2019-2020, suspendida desde marzo por la
pandemia del coronavirus, se reanudará el próximo 11 de junio
con  el  derbi  Sevilla-Betis,  correspondiente  a  la  vigésima
octava jornada, según ha acordado este viernes el ‘Grupo de
Contacto” que integran Consejo Superior de Deportes (CSD),
Federación Española de Futbol (RFEF) y LaLiga.

El  campeonato,  si  se  cumplen  todas  las  previsiones  y
dependiendo de la evolución de la pandemia, concluirá el fin
de semana del 18 y 19 de julio.

Las tres instituciones han aprobado, según informan en un
comunicado, el formato de desarrollo de las once jornadas
pendientes para la finalización de LaLiga Santander y LaLiga
SmartBank.

La reanudación de la competición tendrá lugar durante el fin
de semana del 13 y 14 de junio, aunque el retorno del torneo
ofrecerá el estelar derbi sevillano en el campo del conjunto
que dirige Julen Lopetegui, tercer clasificado.
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“Del desarrollo de las conversaciones en esta primera reunión
ordinaria  del  Grupo  de  Contacto,  creado  con  base  en  el
espíritu de los Pactos de Viana y bajo el cobijo del Código de
Conducta  firmado  entre  las  partes,  se  concluye  que  no
existirán problemas ni dificultades para concretar días de
juego y horarios”, indica el comunicado.

De esta forma, “el CSD felicita a los miembros del Grupo por
el espíritu de diálogo y buena disposición mostrados durante
el encuentro, que se ha celebrado en la sede del Consejo”.

En la reunión han estado presentes, por parte de la RFEF,
Tomás González Cueto y Andreu Camps; por parte de LaLiga,
Carlos del Campo y Óscar Mayo; y por parte del CSD, el jefe de
gabinete  de  la  presidenta,  Juan  Fernández  Carnicer,  y  el
diplomático Joaquín de Arístegui.

El Grupo de Contacto se reunirá con periodicidad mensual, si
bien, y a petición de las partes, podrá celebrar encuentros
adicionales  en  función  de  las  circunstancias,  añade  el
escrito.

LaLiga Santander, que lidera el Barcelona con dos puntos de
ventaja sobre el Real Madrid, se detuvo el 10 de marzo con la
disputa del encuentro aplazado de la vigésima cuarta jornada
Eibar-Real  Sociedad,  que  ya  se  jugó  a  puerta  cerrada  en
Ipurúa.

La última jornada completa jugada fue la vigésimo séptima,
entre el 6 y el 8 de marzo, día en el que el Real Madrid
devolvió el liderato al Barcelona al perder por 2-1 ante el
Betis en el estadio Benito Villamarín.

En la vigésima octava jornada, a parte del Sevilla-Betis, el
Barcelona visitará al Mallorca, el Real Madrid recibirá al
Eibar y la Real Sociedad a Osasuna.

Uno de los duelos estelares se jugará en San Mamés entre el
Athletic y el Atlético de Madrid; habrá también otro derbi,



entre el Valencia y el Levante; el Getafe visitará al Granada;
y duelos de máxima tensión con la permanencia en juego como
Espanyol-Alavés, Celta-Villarreal y Leganés-Valladolid.

Martino afirma que su año en
el Barça fue el peor de su
carrera
Gerardo Martino, seleccionador nacional de México, afirmó que
el año que dirigió al Barcelona, entre 2013 y 2014, fue el
peor en su carrera como entrenador.

“Desde el lado de los resultados no fue un mal año. Ganamos un
título (la Supercopa) y jugamos una final, pero en Barcelona
lo que importa es cuántos títulos ganas. Sin embargo, yo digo
que fue mi peor año porque mi aporte como entrenador iniciaba
y terminaba con la gestión del equipo”, manifestó.

Martino dijo que el Barcelona tienen una forma arraigada de
jugar que intentó mejorar con la rapidez de Lionel Messi,
Alexis Sánchez, Pedro y Neymar.

“Hay cuestiones de que mi gestión tenía corta vida y para mí
fue clave el clásico con el Real Madrid que ganamos por 2-1 en
casa. El segundo gol lo hacemos corriendo al espacio y si el
Barcelona corría al espacio era porque algo no terminó de
cuadrar. Pero yo entendía que si algo podríamos agregarle al
equipo  era  no  negarle  la  posibilidad  de  correr”,  agregó
Martino.

Al futbolista mexicano le falta salir de su zona de confort:
Martino
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Admitió que la aportación que hizo al Barcelona no fue tomada
a bien ya que al siguiente día se hablaba más de la forma de
juego que la victoria.

“La velocidad iba a hacer al Barcelona más completo porque
cuando hubiera lapsos de dominio del equipo rival, estaba
bueno esto de retroceder y salir al espacio. Eso lo llevaron a
cabo al año siguiente con Luis Enrique”, comentó el argentino.

Por contra, aseguró que su mejor etapa como entrenador fue
cuando estuvo al mando de la selección de Paraguay, a la que
llevó a los cuartos de final en el Mundial de Sudáfrica 2010.

“Lo que me dio la oportunidad de dirigir a Paraguay fue mi
paso  de  cinco  años  en  el  fútbol  local,  en  especial  las
semifinales de Copa Libertadores que conseguimos con Libertad
en 2006. Me entusiasmó la calidad de futbolistas que podría
tener”, dijo.

El campeón de la MLS en 2018 con el Atlanta United confesó que
por sus características como futbolista, hoy no se incluiría
en una alineación.

“Difícil que un jugador como yo tuviera cabida en un equipo
dirigido por mí. Yo era un futbolista que me destaqué por mis
cualidades  técnicas  y  en  función  a  mi  lentitud  fui
desarrollando el hecho de jugar rápido a uno y a dos toques,
con lo cual disimulaba mi lentitud física”, puntualizó.

Conor  McGregor  aceptaría
combate ante Anderson Silva
Después de varios elogios entre Conor McGregor y Anderson
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Silva, “The Notorious” indicó que aceptaría el reto de pelear
ante el luchador brasileño, de 45 años.

Toda esta idea surgió cuando el irlandés McGregor mencionó que
se consideraba como uno de los mejores luchadores de toda la
historia, pero que tenía un gran reconocimiento y admiración
hacia Anderson.

Mi  variedad  a  la  hora  de  finalizar,  luchando  en  tres
divisiones, siendo campeón en dos… soy el número dos. Quizá
estoy empatado con el uno. Su variedad en la finalización, ha
estado  en  dos  divisiones,  en  una  como  campeón,  para  mí
Anderson Silva es el número uno”, mencionó.

Por  tal  motivo,  el  luchador  paulista  que  cuenta  con  10
defensas exitosas de título, regresó los piropos y propuso que
sería muy interesante que los aficionados pudieran contemplar
una pelea entre ellos dos.

Tengo una inmensa admiración por el gran atleta que es Conor,
creo que sería una gran lucha que entraría en la historia del
deporte. Ninguno de los dos tiene nada que demostrar a nadie,
creo que los fans de UFC querrían ver un buen espectáculo de
artes  marciales.  Sería  fantástico  probar  mis  habilidades
contra él”, expresó en redes sociales.

Conor  no  tardó  en  reaccionar  e  indicó  que  aceptaría  un
combate,  por  lo  que  la  lucha  se  podría  concretar  en  el
transcurso de los siguientes meses.


